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Seminar Schedule Friday and Saturday, September 23th and 24th 2011
Kurszeiten Freitag und Samstag, 23. und 24. September 2011

09.30 – 17.30 (with breakes / mit Pausen)

Locality / Ort Hotel Sedartis, 8000 Thalwil, www.sedartis.ch

Fees / Kurskosten 400.– CHF, paid until / zahlbar bis 31  May 2011
Thereafter / bei späterer Zahlung 425.– CHF

Payment / Zahlung Bank Thalwil, 16 2512 0860 7, 
IBAN CH92 0873 3016 2512 0860
Book online with credit/debit card
at www.ianwatsonseminars.com

Seminarsprache ist Englisch. Auf Wunsch von mindestens 20 Personen ist 
eventuell eine Simultanübersetzung möglich.

The Book «TAO of Homeopathy» is available for the price of 20 CHF from 
Indrani Meier. Please send your postal address by e-mail.
Das Buch «TAO of Homeopathy» ist für CHF 20.– erhältlich bei Indrani 
Meier. Senden Sie bitte die Zustelladresse per E-Mail.

st

Enrolment / Anmeldung
for the Seminar with Ian Watson / für das Seminar mit Ian Watson

Name

First name / Vorname

Address / Strasse

Post code and City  
PLZ und Ort

Phone

E-Mail

Signature / Unterschrift

Send to: Indrani Meier, Dorfstrasse 122a, CH-8802 Kilchberg ZH
Senden an: indrani@indrani-meier.ch, www.indrani-meier.ch

Mobile +41 (0) 79 209 27 63



In homeopathy, as in every art and science, there are techniques and skills that must 
be acquired, but these alone do not make a homeopath. Alongside the learning of 
homeopathic methods and materia medica, there is also an inner process that unfolds 
over time, through which each practitioner develops his or her own unique style of 
practice.
Homeopathy is a way of being as much as it is a method of healing, and the 
consciousness we bring to our work profoundly influences our experience of practice 
as well as the outcomes achieved by our clients. Homeopathy becomes difficult and 
complicated when we project our own fears, desires and unconscious attitudes into 
the healing equation. 
I believe that the expert-based model of practice is outmoded and unsuited to modern 
times, relying heavily as it does upon the intellectual and technical skill of the 
prescriber. It can, if we are not careful, bring disillusionment and burn-out to the 
practitioner and disempowerment to the client.
With increased self-awareness and an open heart, we can learn to get out of our own 
way and transform the consultation process from an information-gathering exercise 
into a joyful exploration of the healing potentialities of the present moment.
The tao of homeopathy is not a method or a technique. It is an inner attitude and a way 
of being that brings authenticity and aliveness to your work, re-visioning 
homeopathic practice as an opportunity for self-healing and spiritual growth for both 
client and practitioner.

“The basic work of health professionals … is to become full human beings and to 
inspire full human-beingness in other people who feel starved about their lives”

Chogyam Trungpa Rimpoche 

“It is what you are that heals, not what you know”         C. G. Jung

In der Homöopathie gibt es – wie in jeder Kunst oder Wissenschaft –Techniken und 
Fertigkeiten, die erarbeitet werden müssen. Diese allein machen jedoch noch keinen 
guten Homöopathen aus. Neben dem Erlernen homöopathischer Methoden und der 
Materia Medica findet ein innerer Prozess statt, der sich mit den Jahren entfaltet. 
Durch ihn entwickelt jeder Therapeut, jede Therapeutin seine/ihre einzigartige 
Arbeitsweise. Homöopathie ist eine Art des Seins wie eine Heilmethode. Das Be-
wusstsein, das wir in unsere Arbeit immer einbringen, beeinflusst zutiefst unsere 
Erfahrungen und die Ergebnisse bei unseren Patienten. Homöopathie wird schwierig 
und kompliziert, wenn wir unsere eigenen Ängste, Wünsche und unbewussten 
Haltungen auf den zu Heilenden projizieren.
Meiner Ansicht nach ist das expertenbasierte Praxismodell nicht mehr zeitgemäss, da 
es überwiegend auf die intellektuellen und rein technischen Fähigkeiten ausgerichtet 
ist. Wenn wir dies nicht beachten, kann dies beim Therapeuten zu Desillusionierung 
und Burn-out führen und beim Klienten zu Hilflosigkeit.
Mit höherer Selbstwahrnehmung und einem offenen Herzen können wir lernen, uns 
selbst nicht mehr im Weg zu stehen, und so den Prozess der Konsultation als blosses 
Sammeln von Informationen überwinden – hin zu einer freudvollen Erforschung der 
Heilungspotenziale des jeweiligen Augenblicks.
Das Tao der Homöopathie ist weder Technik noch Methode. Es ist eine innere 
Haltung und eine Form des Seins, welche die Arbeit authentisch und lebendig macht. 
Sie erhöht die Chancen der Selbstheilung und des Wachstums in beiden: Im Klienten 
wie im Therapeuten.

«Was du bist, heilt, nicht was du weisst..»  C. G. Jung

Ian Watson ist ein Förderer der Selbstheilung und der individuellen Entwicklung. 
Er stammt aus Devon (England) und ist Mitbegründer des Lakeland College und 
Verfasser des Werkes «A Guide to the Methodologies of Homeopathy». Inter-
national ist er bekannt als Dozent und Seminarleiter auf dem Gebiet der Homöo-
pathie und der Selbstentwicklung.
Sein Werk basiert auf der einfachen Prämisse, dass wir alles in uns haben, was wir 
für das innere Wachstum und zur Heilung benötigen, und dass die Aufgabe des The-
rapeuten darin besteht, uns dies in Erinnerung zu rufen und bewusst zu machen.

Ian Watson is a facilitator of self-healing and personal transformation based in 
Devon, England. He is co-founder of The Lakeland College and author of
«A Guide to the Methodologies of Homeopathy.» Ian is known internationally as a 
lecturer and workshop leader in the fields of homeopathy and self-development.
Ian's work is based upon the simple premise that we already have within us 
everything we need for our inner growth and healing, and the facilitator's role is to 
help us remember and experience that. 
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